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      【辛灝年】經濟上如此, 政
治上如何呢? 我還是從事實說
起。四天前，我在英國倫敦政
治經濟學院講演的時候，就有
人給我提意見，他是國內來的
公派學者。他說，現在的共產
黨已經不是共產黨了嘛，你看
它現在都不講馬列了嘛，你凴
什麽還要說它是共產黨？還說
要驅除馬列呢？我說你說共產
黨不是共產黨了，共產黨不要
馬列了，不用驅除它了，那好，

那我就就你的話我發揮一番。 

共產黨還是共產黨 

其本質從沒改變 

      【辛灝年】去年，紐約《世
界日報》登了這麽大的照片，

報導北大的學生入黨要在馬克
思的像前宣誓。還是認它馬克
思是祖宗啊。江澤民下臺前在
深圳的大標牌上，畫的是馬、 
恩、 列、 斯、 毛、 鄧、江，

當時胡、溫還沒上去呢。自從
毛澤東先生說了一句話「我死
了是要向馬克思報到的」，中
國大陸從老到小都說我死了要
向馬克思報到。他不向孫中山
報到； 他不向秦皇漢武、唐
宗宋祖、乾隆康熙去報到。 
        他說，那共產黨現在不
也就是「挂羊頭賣狗肉」嘛。

我說，你這話不新鮮。八十年
代初，我們大陸那些知識份子
都說它是「挂羊頭賣狗肉」。

可是別忘了，第一，「挂羊頭
賣狗肉」不是一個誠實的商業
行為，是欺騙。僅僅從商業角為，是欺騙。僅僅從商業角，是欺騙。僅僅從商業角
度來說，就是欺騙。第二，「

挂羊頭賣狗肉」，店還是羊肉
店，並不能變成狗肉店。第
三，這個羊肉店的老闆還沒
變，它天天打出廣告的招牌還
是賣羊肉，而不是賣狗肉。這
個羊肉店沒有垮，沒有變成狗
肉店，你怎麽說共產黨不是共
產黨了呢？它還是共產黨嘛。

它不過是羞羞答答地要在那裏

搞一點所謂的「市場經濟」；

所謂的「資本主 義」，所謂
的各種各樣的「改革開放」而
已嘛。甚至於羊肉店的老闆對
於它的幹部和工人採取的，還
是開羊肉店的那套統治和管理
程式嘛。 
        那由此我們從理論上來看
一看，看一看它的現實。甚麽
叫共產黨？黨政不分的才叫共
產黨；甚麽叫共產黨？黨軍不
分的才叫共產黨；甚麽叫共產
黨？黨知不分的才叫共產黨。

知識份子不入黨，要拉你入
黨。有人說共產黨現在拉資本
家入黨，它已經把自己反對資
本主義，搞無產階級革命的那
種理論全部丟掉了。我說你錯
了，全世界只有共產黨，才會
在行業和軍隊當中發展自己的
黨組織，以控制政府、軍隊和
一切行業。這是共產黨作為共
產黨的一個最重要的標記。 
       只有共產黨才黨政不分，

黨領政，政聽黨。任何一個

省、市、地 區、縣，它都有
五大班子。第一大班子就是黨
委班子；第二大班子才是政府
的班子。凡是中國大陸來的人
都知道，一九七九年《人民日
報》發表社論，要進行人事制
度的改革，它的第一條就是要
黨政分開。我請問大家，今天
黨政分開了嗎？ 
        我再告訴大家一個事實。

我是一九八三年讀完書以後，

回到安徽當專業作家。在我當
作家這些年裏，我看到了一
個奇怪的現象，那就是文革
前十七年和文革十年，安徽省
文聯的黨組書記、副書記、主
席、副主席；安徽省作家協會
的黨組書記、副書記、主席、

副主席都是由本省，甚至在全
國非常有名的作家、藝術家擔
任的。可是就是在中共改革開
放二十五年的歲月裏面，安徽
省的所有的文聯的主席、副主
席、書記、副書記；作協的所
有的領導、負責人，都變成了

中共安徽省委宣傳部派出來
的，根本不懂文學的黨棍。這
個現象絕不是安徽一省的現
象，全國皆然。直到今天為
止，共產黨不但沒有在二十五
年的改革開放當中，把党權收
縮或收回，而是把党權進一步
地推廣到了各領域，甚至於推
廣到台商的工廠裏。前不久紐
約的一位台商從大陸回來跟我
說，我非常詫異地發現，在這
個工廠裏說話的是那個給我們
老闆打工的，他是我們廠的地
下黨委書記啊，權力好大啊，

我都怕他噢。 
        所以從政治上看，共產黨
不是共產黨了嗎？不，共產黨
還是共產黨。我也希望它如果
真想搞政治改革，真想存活下
去，它就一定要做到今天的共產
黨再不是共產黨了，但是我認為
它做不到，它真的做不到。 
(詳細內容請見: http://www.
ntdtv.com/xtr/gb/2006/08/22/
a48124.html#video)◇

        主持人：各位觀眾大家
好，歡迎收看《熱點互動》直
播節目。兩岸的交流在可見的
未來必然愈趨頻繁，在經濟憧
憬的背後，兩岸三地的人權差
異以及司法制度走勢也與我們
息息相關，是當前不容忽視的
話題。

        在法律界有人講，兩岸
三地的人權指標是「法輪功問
題」，為什麼這麼說？我們就
利用今天一個小時的時間，請
到了美國的人權法律協會亞洲
執行長朱婉琪律師，以及新唐
人特約評論員橫河先生來和我
們談一談。

        主持人：前兩個禮拜陳
雲林到台灣，有很多團體去抗
議，其中就包括法輪功。

        請問朱律師，法輪功團體
到現場去抗議陳雲林為了什麼

樣的訴求？跟民進黨或野草莓
運動有什麼不同嗎？

        朱婉琪：剛才主持人提到
陳雲林訪台期間碰到法輪功學
員，這不過是全球法輪功學員
碰到中共官員時和平理性抗議
的一個縮影。通常法輪功學員
碰到中共官員都會要求停止迫
害法輪功。

        這一次陳雲林來台引發了
很多政治話題，這個政治話題
當然有政治訴求。可是在法輪
功團體當中，這9年來，可以
說一路走來始終如一，只有一
個訴求，就是停止、制止迫害
法輪功。

       這樣的一個抗議行動，在
這一次陳雲林訪台當中是很突
出的。因為您可以看到，野草
莓還有其他的團體，他們都用
比較大的動作，包括語言上面

或肢體的一些衝突動作。可是
法輪功聚集了幾千個學員都是
在和平的煉功、理性的抗議，

是最和平、理性的抗議方式。

        主持人：您說你們9年來
所做的就是這麼一件事情(要
求停止迫害法輪功)，不參與
台灣任何有關於政治的訴求或
其他方面。   
        朱婉琪：的確沒有。台灣
人民看到法輪功學員，也許第
一年還想說這群人出來到底是
幹什麼的，後來看了9年了，

也知道法輪功學員不管是在公
開場合或者在煉功點，都是教
人家煉功做好人。

        這一次中共可以說是徹底
失敗，因為中共一直很想挑起
台灣法輪功跟國民黨之間的衝
突，希望因為陳雲林來台，法
輪功會有一些大動作而導致台

灣執政當局的緊張，結果法
輪功團體反而是最平和、最
理性的一個團體。所以中共
這次想要制止法輪功在台灣
的活動，很明顯沒有達到目

的，而法輪功卻獲得了台灣
人民的尊重。

(詳細內容請見: http://www.
ntdtv.com/xtr/b5/2008/11/20/
a224115.html#video ) ◇

兩岸三地人權指標—法輪功問題 (節選1) 
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- 政治危機篇 (節選1)


